

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 15. Juni 2018

Pressemitteilung des Kontakt-Werk - Hospizgemeinschaft Mühlheim beim Kontakt-Frühstück

Abschied, Tod und Trauer gehören zum Leben wie Geburt, Freude und Neubeginn. Seit über 20 Jahren gibt es in Mühlheim einen ambulanten Hospizdienst, die Hospizgemeinschaft Mühlheim e. V..

Ihr Anliegen ist es, Schwerstkranken und deren Angehörigen unterstützend zur Seite zu stehen und ihnen einen würdigen Abschied zu ermöglichen. Sie begleiten Menschen in ihrer Trauer, im Rahmen von Einzelgesprächen, von offenen Trauertreffs für Erwachsene bzw. von Trauergruppen für Kinder und Jugendliche.

Die Arbeit der Hospizgemeinschaft steht im Mittelpunkt des Kontakt-Frühstücks am kommenden Sonntag, 24. Juni, 11.00 Uhr. Ehrenamtliche Hospizhelferinnen und Hospizhelfer sowie Trauerbegleiterinnen berichten von ihrer Erfahrung und stehen für Fragen zur Verfügung.

Das Frühstück ist offen für alle Mühlheimer Bürgerinnen und Bürger. Für Kaffee, Brötchen und Eier ist gesorgt, über leckere Spenden für das Frühstücksbüffet freut sich das Team des Kontakt-Werks sehr. Das Kontakt-Werk befindet sich in der Ludwigstraße 57 in Mühlheim.